
 

 

 

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal para 

que se realizem estudos técnicos no sentido de 

diminuir o intervalo dos ônibus nas linhas 

municipais que ligam o Terminal Vila Luzita aos 

bairros mais afastados do centro. 

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos regimentais, indicamos ao Senhor Prefeito Municipal que se 

realizem estudos técnicos no sentido de diminuir o intervalo dos ônibus nas linhas 

municipais que ligam o Terminal Vila Luzita aos bairros mais afastados do centro, a saber: 

Parque do Pedroso, Clube de Campo, Recreio da Borda do Campo e Jardim Riviera. 

 

A presente propositura busca atender às solicitações do Pe. Luiz Carlos 

Toffanelli, da Paróquia Nossa Senhora de Guadalupe, localizada no Jardim Riviera. O 

pároco contatou este gabinete apresentando diversas demandas da comunidade local, 

dentre as quais o fato de que as linhas AL-110, AL-111, AL-112, AL-113, AL-114 e AL-115, 

que ligam o Terminal Vila Luzita a esses bairros, têm intervalos muito espaçados entre os 

ônibus. 

 

Tal situação, além de piorar a qualidade de vida dos trabalhadores que 

dependem destas linhas por aumentar seu tempo de transporte diário, ainda coloca em 

risco a sua segurança, uma vez que os passageiros têm de esperar pelos ônibus nas ruas e 

estradas por longos períodos. 

 

Diante do exposto, se faz necessário que o setor competente realize estudo no 

sentido de diminuir os intervalos entre os ônibus das referidas linhas, a fim de melhorar a 

qualidade do transporte e evitar riscos à segurança dos passageiros. 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 30 de janeiro de 2025 

 

 

Tiago Nogueira 

Vereador 
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